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　皆さん、こんにちは。
　本格的に寒さが増し、冬らしくなりました。寒暖差が大きいので、皆様お身体には充分お気を付けください。
　19日に社会奉仕事業としてこばと学園の子どもたちと、総勢52名にてみかん狩りを行い、野外テントにて
BBQを3年ぶりに開催してまいりました。今年はミカンもたくさんあり、子どもたちに大変喜んでいただき良かっ
たと思っています。また、24日は65周年記念事業として、和歌山城公園にベンチの寄贈を行い、和歌山市長

に目録をお渡しし、感謝状をいただいてきました。贈呈式には当クラブからは12名出席し、報道関係も来ていただき、テレビ和
歌山での放送と和歌山新報に記事として取り上げていただきました。
　本日の講師は、一般社団法人うつほの杜学園「仙石恭子代表理事」にお越しいただいています。お忙しい中ありがとうございます。
　さて、本日11月30日は1977年（昭和52年）に小西六写真工業（現  コニカミノルタ）が世界初となるオートフォーカスカメラ「コ
ニカC35AF」を発売されました。このカメラはオートフォーカスのため撮りたい被写体にピントが自動でジャストに合うことから、「ジャ
スピンコニカ」という愛称で親しまれ初めてカメラを使う人でもほとんどピンぼけせずに撮れることで大人気となりました。またそ
れまであまりカメラに縁がなかった女性層や中高年層の市場開拓にも見事成功し、2年間で約100万台以上の販売を記録し、カメ
ラ業界では考えられない大ヒット機種となりました。それを記念として「オートフォーカスカメラの日」と制定されています。今で
は携帯にて気軽に撮れる時代となりましたが、やはり記念日は専門店で撮っていただくと、それ自体がいい記念日になると思います。
　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

◦和歌山南ロータリークラブより、ドライブレコーダー取り付けキャンペーンのチラシと見守りステッカーを皆様
　にいただいております。安全運転にご協力下さい。
◦こばと学園より、先日のみかん狩りのお礼が届いております。園児からもお礼の作文をいただいていますので
　回覧します。
◦田辺東ロータリークラブより創立50周年記念ゴルフ大会の事前のお知らせが届いております。

　　　　　　　　　（日時：令和6年3月10日（日）　南紀白浜ゴルフ倶楽部）

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事

おめでとうございますおめでとうございます

古屋　光英さん　米山功労者第4回マルチプル
乾　　敦雄さん　米山功労者第2回マルチプル
藤村　孝義さん　米山功労者第1回

米山記念奨学会より表彰

　熊野古道を世界とつながる学びの聖地へ。
のスローガンの元、2025年4月開校目標に探
究型グローカル小・中一貫校の設立を目標に
活動をするうつほの杜学園設立準備会の学校
構想と、構想から3年少しの間の学校おこしの
活動軌跡をご紹介しました。

　「なぜ学校を?」発起人仙石恭子が和歌山から大学で上京し、
教科横断の学習者が中心の探究型教育を大学で初めて受けた時
の衝撃と、都市と地方の教育格差の強い実体験を感じた事、そし
て20年以上関わり続けるイタリア訪問の中で和歌山への地元愛と
和歌山創生への貢献意欲、これらが今東京から和歌山へ家族と小
さい息子を連れて帰る際に親の当事者として「グローバル教育が

卓話「和歌山を変える学校づくり」� （一社）うつほの杜学園設立準備会   代表理事   仙石   恭子 さん
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❷みんなに公平か❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

枡岡　一樹　出席委員長 11月30日（本日） 32名/48名 66.7% 皆さん、出席してください。

■年次総会「次々期会長、次期副会長、次期幹事、次期会計、次期理事選出」

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
IT COULD HAPPEN TO YOU(J.V.Heusen)
THE NEARNESS OF YOU(H.Carmichael)

■卓話「和歌山を変える学校づくり」
�（一社）うつほの杜学園設立準備会  代表理事  仙石  恭子さん

■ロータリーソング� 枡岡　一樹　ソング委員長
「和歌山県民歌」
「和歌山東ロータリーの唄」

■卓話� 伊太祁曽神社　禰宜　奥重貴さん

本日の例会� 12月7日（木） 前回の例会� 11月30日（木）

次回の例会� 12月14日（木）

内畑　瑛造さん 私、月初めより体調をくずし休ませて頂き
ました。良くなったのでこれからもよろしく
お願いいたします。

中山　恒夫さん 家内の誕生日にきれいなお花を届けて頂
きありがとうございました。

片岡　聖佳さん うつほの杜学園の早期開校お祈りします。
古屋　光英さん 米山功労者をいただきました。
奥村　申二さん 明日から12月、1年があっという間ですね。

本年も最後までよろしくお願いします。
刀祢　真大さん 仙石様本日卓話よろしくお願いします。
釣谷　泰介さん 仙石恭子様本日の卓話よろしくお願いし

ます。

八幡　浩充さん 妻への美しいお花ありがとうございました。
山中　　斉さん 仙石様、本日はどうぞよろしくお願いします。
佐藤　義記さん 本日卓話うつほの杜学園仙石恭子様あり

がとうございます。
北浦　康臣さん 仙石様本日卓話宜しくお願いします。
栗本　信行さん 仙石代表理事様卓話よろしく御願い致し

ます。
 第20回例会よろしく御願いします。

（皆出席表彰）
栗本　信行さん 1年皆出席

本日の累計…35,000円（計12名13件）　〔お誕生日お祝い…160,000円　奥様花お礼…73,000円　皆出席表彰…25,000円　その他…669,000円　累計…927,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

和歌山にない!」と感じた所から3年前にスタートしました。
　うつほの杜学園設立準備会は「グローバル社会で幸せに生きる
力をすべての子どもたちへ」をスローガンの元、「自らの力で未来
を拓くグローカルリーダー」育成を掲げ和歌山で初となる、日本語
と英語のバイリンガルで教育を行い、また現在世界で高い評価を
受ける「IB国際バカロレア」の和歌山初の認可校としての小・中
一貫校の設立を目指しています。
　設置予定地である田辺市中辺路町旧二川小学校の近隣住民、
田辺市、そして当社団の間では既に3者協定を取り交わしており、
設立準備会、親御さん、教育者、行政、政治家、企業、など多
様な立場の人々が一丸となって「うつほの杜学園」の設置に向け
て取り組んでおり、和歌山のムーブメントとなっています。こうした
通常の学校新設の枠組みを超えた体制で進んでいる「うつほの杜
学園」の新たな設置は、和歌山の教育に一石を投じるのみならず、
和歌山の地図の真ん中に立地し、世界遺産熊野古道の地でもあり
世界と繋がる田辺市中辺路から和歌山全体の活性化にも繋がりう
るプロジェクトであります。しかしながら開校に向けてまだまだ賛
同者が必要であり、国際的な社会奉仕団体であるロータリークラ
ブの皆さまには、是非ともムーブメントにご賛同頂きたく思ってお
る次第です。

仙石　恭子
一般社団うつほの杜学園設立準備会 代表理事／株式会社仙石

プロフィール
IB国際バカロレア教員資格 和歌山市出身。慶應義塾大学環境
情報学部在学中に建築を学びにイタリア留学でフィレンツェへ。
卒業後株式会社 IDEE を経てイタリアのプレス会社 Tanja Solci 
Studioで2年半ミラノで過ごす。帰国後家業の新規事業で始まっ
たワイン輸入業を始め、2007年よりBIANCOROSSOをスタート。
2016年に東京で2店舗目を出店。ソムリエ、一児の母

  うつほの杜学園構想の概要
▪定　　員: 一学年25名 ( 小学校150名  中学校75名 )
▪立　　地 : 和歌山県田辺市中辺路　旧二川小学校
▪カリキュラム: 探究型グローカル教育
　　　　　   (IB国際バカロレア認定校を目標 )
▪学　　費 :80 -120万円( 年間 )+ 設備維持費 + 教材費
▪開校目標 :2025年4月


